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Как было раньше?В Свердловской области общение первых лиц регио-на с земляками – добрая тра-диция, берущая своё начало ещё с прошлого столетия. К сожалению, в последние го-ды она была забыта.Первая прямая линия с губернатором прошла 31 марта 1998 года и состоя-лась она в редакции «Об-ластной газеты». Тогда гла-вой региона был Эдуард 
Россель. За два часа он от-ветил на 24 звонка. В даль-нейшем первый свердлов-ский губернатор проводил прямые линии с читателями «ОГ» ежегодно, а иногда да-же дважды в год – вплоть до своей отставки в 2009 году. Всего он провёл 15 прямых линий за 12 лет. Затем в про-дуктивном диалоге наступи-ла пауза – в 2010 году подоб-ных мероприятий не прово-дилось.В 2011 году традицию ненадолго возобновил ещё один наш губернатор: Алек-
сандр Мишарин провёл од-ну прямую линию. В пери-од с 2012 по 2014 год главы регионов со свердловчана-ми в таком формате не об-щались. Однако в 2014 году в рамках проекта «Интервью берёт читатель» «ОГ» собра-ла от подписчиков 67 вопро-сов и передала их губернато-ру (тогда на этом посту уже был ныне действующий гла-ва региона). Позднее его от-веты были опубликованы в газете.

Впервые 
за пять лет
Первая полноценная пря-

мая линия для действующе-
го губернатора состоялась на 
площадке «Областной газе-
ты» в 2015 году. Тогда боль-шинство читателей не столь-ко задавали вопросы, сколько обращались к главе региона с просьбами о помощи. К слову, тогда руководителю региона действительно удалось помочь большинству обратившихся.Вторая прямая линия для действующего губернатора прошла 26 января 2016 года, также на площадке «Областной газеты». К решению многих во-просов глава региона привлёк профильных министров. Под-робнее об этом можно прочи-тать в серии материалов «По следам прямой линии».С тех пор глава региона ограничивался ежегодными пресс-конференциями. Таким образом, для действующего губернатора нынешняя пря-мая линия станет третьей за всё время на текущем посту и первой за последние пять лет.

Как будет 
проходить 
прямая линия 
в этом году?В этом году в качестве площадки для общения гла-вы региона с населением выбрано Областное телеви-дение. Губернатор на вопро-сы уральцев в режиме он-лайн ответит 6 сентября в 18:00 непосредственно из студии ОТВ.Как рассказала «Област-ной газете» управляющий директор телеканала Элео-

нора Расулова, в эфирной сетке на прямую линию гу-бернатора заложено око-ло двух часов. Уже извест-но, что во время трансля-ции будут прямые включе-ния из других муниципа-литетов. Остальные орга-низационные моменты по-ка находятся в стадии со-гласования. В частности, по-ка неизвестно, кто станет ведущим программы. Его имя назовут на следующей неделе.

Вопросы 
поступают 
десяткамиЗадать вопросы губерна-тору можно, позвонив по теле-фону или оставив на специаль-ном сайте (см. баннер выше). – Подготовка к прямой линии – это организацион-но и технически межведом-ственный процесс, – отве-тила пресс-секретарь гла-вы региона Анна Шкеринана вопрос, кто будет обра-батывать поступающие об-ращения. – Сейчас жители Свердловской области сай-том пользуются активнее, чем номером телефона. В среднем обращения посту-пают на сайт каждые две-три минуты. Наиболее ча-стые вопросы по темам бла-гоустройства, услуг ЖКХ, газификации, строитель-ства и ремонта дорог. Также людей волнуют цены и соз-дание социальной инфра-структуры. 

В целом направленность вопросов совпала с тем переч-нем, который ранее озвучи-ли в департаменте информпо-литики области. В анонсе пря-мой линии говорилось, что бу-дут затронуты такие темы, как состояние медицины, цены на продукты, вопросы благоу-стройства и дорожного строи-тельства, переход школ на дис-танционку и вакцинация от коронавируса. Во всяком слу-чае, именно с такими пробле-мами обращались свердловча-не к губернатору, во время его последних поездок по области.Напомним, о необходи-мости проведения прямых линий губернаторов заявил Президент Владимир Пу-
тин. Соответствующее пору-чение глава государства дал по итогам собственной пря-мой линии в июле этого года. Российский лидер рекомен-довал региональным властям напрямую общаться с жите-лями минимум раз в год.

ЛЮДИ НОМЕРА

Алексей Прядеин

Радик Биктимиров

Лев Гринкевич

Начальник департамента 
экономики администрации 
Екатеринбурга сообщил, 
что на организацию Всерос-
сийской переписи населе-
ния в городе потратят более 
23 млн рублей из федераль-
ного бюджета.

  II

Директор Дома детского 
творчества Октябрьского 
района Екатеринбурга по-
делился информацией о са-
мых популярных бесплат-
ных направлениях допол-
нительного образования в 
их учреждении, куда сейчас 
идёт набор детей.

  IV

Музыкант из Екатеринбурга 
второй раз покорял конкурс 
«Новая волна». В этом году с 
группой «Grinkevich» он во-
шёл в шестёрку лучших и 
выиграл Приз зрительских 
симпатий.

  VI
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  ПРЯМАЯ ЛИНИЯ  ПРЯМАЯ ЛИНИЯ

с губернатором Свердловской областис губернатором Свердловской области
будет транслироваться в эфире Областного телевидения и vk.com/svo196будет транслироваться в эфире Областного телевидения и vk.com/svo196

6 сентября 2021 г.
Задать вопрос можно Задать вопрос можно 

по телефону 8-800-700-21-10 по телефону 8-800-700-21-10 
и на сайте КУЙВАШЕВ.РФи на сайте КУЙВАШЕВ.РФ

2023 ГОД МОЖЕТ СТАТЬ ГОДОМ ПЕДАГОГА

Президент России Владимир Путин поддержал идею объ-
явить 2023 год в стране Годом педагога. С таким предложе-
нием выступила Екатерина Гришина, одна из участниц встре-
чи главы государства с представителями общественности.

«Это хорошая идея, хорошее предложение. В 2023 году 
мы будем отмечать 200-летие Ушинского Константина Дми-
триевича. Это один из основателей российской педагогики. 
Можно так и сделать, 2023 год объявить Годом педагога.
Давайте сделаем это. Спасибо большое за предложение», – 
передаёт слова российского лидера пресс-служба Кремля. 
Он добавил, что обсудит этот вопрос с коллегами.

СДЕЛАН НОВЫЙ ШАГ В ЗАЩИТЕ ПРАВ ДОЛЬЩИКОВ

Премьер-министр Михаил Мишустин подписал постановле-
ние «О внесении изменений в устав публично-правовой компа-
нии «Фонд защиты прав граждан – участников долевого стро-
ительства». Теперь эта организация сможет создавать в реги-
онах компании для завершения строительства долгостроев.

Из постановления, опубликованного на официальном 
интернет-портале правовой информации, следует, что фонд  
будет иметь возможность создавать на территории РФ ком-
мерческие и некоммерческие организации, вносить в устав-
ной капитал таких организаций земельные участки с нахо-
дящимися на них неотделимыми улучшениями, переданные 
фонду по основаниям, предусмотренным статьёй 201 ФЗ 
«О несостоятельности (банкротстве)».

Также если завершение строительства объекта невоз-
можно в связи с ограничениями законодательством РФ, 
фонду разрешено финансировать строительство на ином 
земельном участке, который находится в государствен-
ной или муниципальной собственности, говорится в до-
кументе.

СРЕДНИЙ УРАЛ – В ЛИДЕРАХ ПО ЧИСЛУ ЛЕСНЫХ ПОЖАРОВ

Свердловская область лидирует среди субъектов РФ по 
числу природных пожаров. По данным на 26 августа, в ре-
гионе зафиксировали 57 лесных пожаров.

Как сообщается на сайте ФБУ «Авиалесоохрана», в 
тройку регионов с наибольшим числом зафиксированных 
пожаров также входят Республика Саха (Якутия) – 31 лес-
ной пожар, Курганская область – 14 пожаров.

Общая площадь, пройденная огнём, на Среднем Урале со-
ставляет 6 595 гектаров. При этом по суммарной площади по-
жаров Свердловская область находится лишь на четвёртом ме-
сте после Якутии (520 708 гектаров), Иркутской области (53 056 
гектаров) и Чукотского автономного округа (17 185 гектаров).

В РОССИИ ВЫПУСТИЛИ ПОЧТОВУЮ МАРКУ В ЧЕСТЬ МЕДИКОВ

В России вышла в обращение почтовая марка «Герои нашего 
времени» с изображением медработников и волонтёра. Эскиз 
разработан екатеринбургским художником Галиной Назаренко.

Работа екатеринбуржен-
ки победила во Всероссийском 
конкурсе «Образ современной 
России», в котором участвова-
ло 1 750 рисунков.

Размер марки составляет 
37х37 мм, номинал – 24 рубля, 
а общий тираж – 135 тысяч. В 
свердловском минздраве отме-
тили, что в такое тяжёлое вре-
мя медикам будет полезна любая моральная поддержка.

«Медицинские работники и волонтёры сейчас выпол-
няют незаменимую роль в обществе. Любая поддержка в 
этот период важна как никогда. А почтовая марка может до-
браться на любое расстояние, чтобы поддержать близкого 
человека, где бы он ни находился», – передаёт слова пред-
ставителя министерства департамент информполитики 
Свердловской области.

oblgazeta.ru

ПОСЛЕДНИЕ НОВОСТИ

Прямая линия губернатора продлится около двух часов

Первые две прямые линии действующего губернатора 
прошли на площадке «ОГ». В этом году она состоится на ОТВ
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ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».
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С 17 по 19 сентября 2021 года пройдут всероссийские выборы
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СТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА
ВЫПОЛНЯЕМ ВСЕ ВИДЫ РАБОТ

ВНИМАНИЕ!

ПЕНСИОНЕРАМ СКИДКИ до 23%!

РАБОТАЕМ БЕЗ ВЫХОДНЫХ!

8-922-602-29-90, Олег Сергеевич
8-967-636-54-66, Андрей

Со своим строительным материалом:
Дома, бани
Печи, колодцы
Теплицы
Крыши, сайдинг
Хозблоки, веранды
Заборы, ворота, калитки
Фундаменты-отмостки, внутренняя отделка

  VI

ПЕРВОЕ 
СВЕРДЛОВСКОЕ ЗОЛОТО 

НА ПАРАЛИМПИАДЕ В ТОКИО
Велогонщик Михаил Асташов завоевал 

первую медаль для Свердловской области 
на Паралимпийских играх в Токио. 

Он стал чемпионом в индивидуальной 
гонке преследования на 3000 метров.

Валентин ТЕТЕРИН
В начале недели свердловские власти 
анонсировали долгожданную прямую ли-
нию с губернатором. Глава региона отве-
тит на вопросы уральцев в режиме он-
лайн 6 сентября. Сбор обращений уже на-
чался.

Подготовлено 
в соответствии 
с критериями,
утверждёнными 
приказом 
Департамента 
информационной 
политики Свердловской 
области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении 
критериев отнесения 
информационных 
материалов, 
публикуемых 
государственными 
учреждениями 
Свердловской области, 
в отношении которых 
функции и полномочия 
учредителя осуществляет 
Департамент 
информационной 
политики Свердловской 
области, к социально 
значимой информации».

В кабинете 
нового главы 

Каменска-Уральского 
Алексея Герасимова 

висит карта – 
на ней он синими кружками 

отмечает, что удалось 
сделать в городе, 

а красными – 
что только предстоит. 

В эксклюзивном 
интервью «ОГ» 

каменский мэр рассказал 
о судьбе города и... 

о себе самом

«Больше всего ценю в людях верность»

ДИАЛОГ НЕ ПРЕКРАЩАЛСЯ

Тот факт, что прямая линия с губернатором последние годы не проводилась, не 
значит, что его связь с жителями области прервалась. С начала пандемии корона-
вирусной инфекции лидер Среднего Урала активно отвечал на вопросы уральцев 
на своей странице в Instagram. А с этого года глава региона завёл ещё одну инте-
ресную практику – каждую свою рабочую поездку по области он анонсирует в со-
циальных сетях и собирает от местных жителей список наиболее острых проблем. 
По итогам поездок все накопившиеся вопросы передаются главам муниципалите-
тов в специальной красной папке, которую многие уже окрестили «взрывпакетом 
для мэров».

Поступают обращения к губернатору и через другие каналы. По официальным 
данным, за первый квартал 2021 года в адрес главы Свердловской области и в пра-
вительство региона поступило 3 989 обращений граждан. 3 221 из них (80,75 про-
цента) – в электронной форме. Более 405 обращений пришло от жителей Екате-
ринбурга. Наибольшее количество вопросов в первом квартале приходилось на та-
кие сферы, как коммунальное хозяйство (18 процентов), социальное обеспечение 
(13 процентов) и здравоохранение (12 процентов).

Во втором квартале таких обращений поступило ещё больше – 4 778. В элек-
тронной форме – 3 404 (71,2 процента). Большинство из них также касались тем 
коммунального хозяйства (16 процентов), социального обеспечения (13 процен-
тов) и здравоохранения (11 процентов). По состоянию на 2 июля было рассмотре-
но 4 426 обращений, поступивших во втором квартале. Ещё 352 находились на рас-
смотрении.  
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Нынешняя 
прямая линия 

станет 
для 

действующего 
губернатора 

третьей 
за всё время 
на текущем 

посту и первой 
за последние 

пять лет


